

山鹿中学校便り 統合元年 新生山中 一致協働

令和元年8月28日(木) No.8

8月28日(水)1校時、2学期の始業式を行いました。各学年及び生徒会代表の2学期の抱負の発表の後、校長式辞を述べました。とても集中して話を聞いてくれました。話の概要は、以下のとおりです。

この夏休みは、病気やけがをすることなく元気に過ごせたでしょうか。

1学期の反省で評価の数値がとても低いものが三つありました。一つは、「他者の人権を大切にされた適切な言葉遣い。」二つ目に、「いじめや不登校ゼロに向けたよりよい人間関係づくり。」もう一つは、「あいさつが気持ち良い、よく挨拶をしてくれるという地域の方や保護者の声が増えた。」でした。

今年度の山鹿中の合言葉は、「統合元年」、「新生山中」、「一致協働」です。この2学期は、1学期の反省を踏まえ、「一致協働」の精神で一つ一つ成果をあげて、統合元年にふさわしい新生山中のいきいきとした姿を創造していきたいと思えます。具体的には、みなさんに、次の点に特に留意して、充実した2学期にしてほしいと願っています。

まず、授業中に心掛けてほしいこと。①学習課題について、人任せにせず、自分で考え、判断し、自分の思いや考えを話すこと②学習課題について、何がわかったか、何がわからないかを自分の言葉でまとめること。わからないことはすぐに(できれば2日以内)先生や友達に聞くこと。わからないことをそのままにしないこと。

次に、学校生活全般で心掛けてほしいこと。①みんなが過ごしやすい学級づくりのために、クラス全員で話し合い、ルールづくりをすること。その際、一人一人の違いを認め合い、一人一人の思いを理解して、みんなが納得できる学級のルールを作ること。②生徒会活動をもっともっと自主自発的に活発に行うこと。

次に、部活動で心掛けてほしいこと。①どの部活動でも、あいさつや返事、きびきびとした態度で活動すること。特に、学校外で活動する時は、山中生として他の学校を圧倒する礼儀作法で行動してほしい。②山中スピリッツのとおり、最後まで絶対にあきらめない粘り強さを発揮のできるよう練習に励むこと。また、1,2年生は後期の目標を立てて、一致協働の精神で精一杯頑張ること。

いよいよ今日から2学期です。3年生は、自分の将来の夢、希望する高校へ進学するために計画的に学習してください。高校に入ってから勉強で苦労しないよう、今、しっかり学力を蓄えましょう。2年生は、職場体験で感じたことを生かし、将来の夢や目標を定めながら、自分の苦手な教科を克服するようしっかり学習に取り組んでください。1年生は、集団宿泊教室で学んだ集団行動の大切さを生かし、学校や学級のルールをしっかり守り、学び合う学習にしっかり取り組みましょう。